
证券代码：600880       证券简称：博瑞传播      公告编号：临 2016-056 号 

 

成都博瑞传播股份有限公司 

关于终止发行股份及支付现金购买资产并募集配套资金 

暨关联交易事项的投资者说明会召开情况的公告 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容不存在虚假记载、误导性陈述或者重

大遗漏，并对其内容的真实、准确和完整承担个别及连带责任。 

成都博瑞传播股份有限公司（以下简称“公司”）于 2016 年 7 月 1 日 15：

30-16：30 通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）

的“上证 e 访谈”召开了投资者说明会，就终止发行股份及支付现金购买资产

并募集配套资金暨关联交易事项（以下简称“本次重大资产重组”）、并向中国证

监会提交撤回相关申请文件的相关情况与投资者进行了沟通和交流。 

一、说明会召开情况 

2016 年 6 月 29 日，公司召开九届董事会第十五次会议及八届监事会第十

二次会议，审议并通过了关于终止发行股份及支付现金购买资产并募集配套资金

暨关联交易事项的相关议案。公司拟终止本次重大资产重组，并向中国证监会提

交撤回申请文件的申请。 

为加强与投资者的沟通，充分维护投资者的利益，公司于 2016 年 7 月 1 日

15：30-16：30 通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台召开投资者说明会，

公司董事总经理袁继国、副总经理兼主管会计工作负责人徐晓东、董事会秘书苟

军、独立财务顾问代表廖禹出席了本次投资者说明会，在信息披露允许的范围内，

就投资者普遍关注的问题与投资者进行了交流。 

二、投资者提出的问题及公司答复情况  



公司就投资者在说明会上提出的问题进行了回复，相关问题及回答整理如

下： 

1、问：本次重组终止后，公司的金融加传媒的发展战略是否会有调整，未

来是否有并购和投资行为，侧重于哪个方向。 

答：感谢您的提问！公司将按照既定战略发展方向，积极应对战略转型期所

面临的变革和挑战，主动拓展相关业务，进一步完善公司“以移动互联为核心，

以数字娱乐集群和产业金融体系为两翼的创新型传媒集团”的产业布局。谢谢！  

2、问：当初你们董事会全票通过资产重组，如今不到 3 个月又全票推翻，

你们是怎么做出这么矛盾的决策的，又是如何做到如此高度一致的，上次回答上

交所问询时不是说得很好吗，你们究竟有没有对投资者负责，还是一心打着自己

的小算盘？ 

答：感谢您的提问！自筹划本次资产重组事项以来，公司及公司聘请的中介

机构积极推进本次资产重组工作。公司会同交易对方、标的公司及相关中介机构

进行了多次协商，就资产重组事项进行了深入讨论和沟通。鉴于目前融资环境及

审批条件的变化，综合考虑证券市场走势及公司多渠道融资发展的策略，公司继

续积极推动战略转型，基于谨慎性原则和对本次交易各方负责的精神，切实保护

全体股东利益，经审慎研究，公司拟终止本次重大资产重组。谢谢！ 

3、问：贵公司的股价从 24 元一泻而下到 8 元，现在又撤销董事会的决议，

否决中小贷的收购。本月 7 号又到了大股东解禁的时候，29 号公布中期业绩，

请问贵公司管理层或大股东是否有增持的计划？对于稳定股价，管理层什么态

度？ 

答：谢谢你的关注。你的建议公司将提交控股股东及管理层讨论研究。 

4、问：说好的中韩创业创新园呢，说好的 VR、电竞呢，说好的分拆上市

呢，说好的今年几款游戏上线呢„„别忽悠了，摸摸自己的良心，踏踏实实干一

点实事吧，不说为投资者创造回报，就算是证明你们这个团队的能力吧。 

答：公司于 2016 年 3 月与相关方签订了战略框架协议，系推进落实中韩关

于“在中国成都设立中韩创新创业园”规划的组成之一，并非由公司打造“中韩



创业创新园”。 公司于 2015 年 7 月对包括“虚拟现实头盔装置”在内的 20 项阶

段性研究成果进行了专利申请。截至 2016 年 3 月已有 7 项取得实用新型专利证

书，其余 13 项发明专利因审核期为两年，目前仍处于审核阶段，故审核结果尚

无法预期。今年将有 4-6 款新游戏上线，其中《伏魔咒》已在网易平台上进行了

两次计费删档测试，《麻辣熊猫》安卓版也上线腾讯相关平台。 

5、问：公司推进中韩创业创新园区，目前有没有具体进展和实质性动作？ 

答：谢谢您的关注，如有进展公司将会及时履行信息披露义务。 

6、问：公司股价长期低迷，为什么不重视市值管理，公司股价活跃对公司

也是知名度提升，对公司推出的各款游戏产品也会取到积极作用„„希望公司管

理层不要对股价漠不关心，自生自灭，拿出积极的态度。 

答：对于公司市值，博瑞传播作为成都市仅有的三家国有上市公司之一，目

前资产情况较好，且成都市作为文化旅游城市，未来在文化产业资产证券化方面

有很多发展空间。博瑞传播只要能利用好自身优势，做好自身经营，抓住市场机

遇，公司市值也是很有期望的。 

7、问：7 月 7 日解禁的股票，会不会减持。 

答：谢谢您的关注，目前公司尚未收到控股股东限售股解禁的相关申请。 

8、问：请介绍一下公司投资七煌情况，未来是否在电竞方面加码。 

答：感谢您的关注，相关工作正在推进中，公司将及时履行信息披露义务。

谢谢！ 

9、问：这些年董事会在户外广告、武汉地铁运营、创投等方面的投资全部

以失败告终，投资游戏和小贷也不达预期，公司经营每况愈下，投资者没你们忽

悠得满盘皆输，这是否说明你们不具备领导公司的能力，管理层就没人站出来承

担责任吗，中小投资者的损失你们就不需要补偿吗？ 

答：感谢您的提问！您的鞭策是督促我们工作的动力。公司将积极推进相关

业务的发展，争取为投资者带来更好的回报，谢谢！ 



10、问：我想问下总经理，变更实际控制人到底需要多长时间？十三五期间

能够完成吗？为什么你们公司办个事情就那么难？难道你们是在享受成都悠闲

的生活，边打麻将边经营吗？ 

答：感谢您的提问！公司实际控制人变更工作正在积极推进中，我们将积极

配合相关工作，根据进展情况履行信息披露义务。谢谢！ 

11、问：今天是党的生日，你们有勇气出来面对投资者，让我佩服！但也请

你们铭记，作为一家国有上市公司，你们要对党负责，对国有资产负责！ 

答：感谢您的提问！您的鞭策是我们工作的动力。公司将积极推进相关业务

的发展，争取为投资者带来更好的回报，谢谢！ 

12、问：你们的问题在于缺乏战略眼光，对资本市场发展规律、行业发展趋

势把握不精准，缺乏前瞻性，小散看得很清的问题，你们却当局者迷。投资要有

超前思维，兵贵神速，抢占先机，着力加码主业，注重大体量大品牌，不要东一

下西一下。 

答：感谢您的提问！公司将根据您所提出的建议认真研究，谢谢！ 

13、问：游戏好像没动静了。雷声大，雨点小。 

答：公司今年将有 4-6 款新游戏上线。其中《伏魔咒》已在网易平台上进行

了两次计费删档测试，预计在三季度正式上线。《麻辣熊猫》安卓版也于 6 月上

线腾讯相关平台。《全民暗黑》《七雄无双》将于近期开始测试。 

 

关于本次投资者说明会详见上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台

(http://sns.sseinfo.com)的“上证 e 访谈”栏目。 

特此公告。 

 

 

成都博瑞传播股份有限公司 

董  事  会 

2016 年 7 月 2 日 


